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新会員あいさつ
岡三証券松山支店　支店長

　コロナの感染再拡大にともない、１月11日に開催を予定しておりました新年例会懇親会は中止となりました。 
新年らしく、樽酒による鏡開きや、道後湯ノ町検番の芸妓さん５名によるご祝儀舞、芸妓さんと各委員会で『野
球拳』・『とらとら』・『金毘羅船船』のお座敷遊びゲームで豪華賞品、などなど色々準備しておりましたが...残
念です。
　夜間例会でしたが通常の例会のみとなり、入会式、１月のお誕生日祝い、各審議事項、報告事項などが行わ
れました。豪華なお弁当はいかがでしたか？
　次回は４月のスポーツ例会で、綱引き大会を予定しております。どうぞご期待ください！
 以上

松　岡　俊　幸計画・出席委員長新年例会中止について

さて、家族について少々。妻と長女、長男、次
女で今年３月３日に４歳になる５人家族です。東京
都小平市に自宅があります。一番下のチビの名前は
MICHELIN（ミシュラン）といいます。フレンチブ
ルドックです。私が単身先から帰ると一番に寄って
来てくれます。就寝につくと知らない内に布団に潜
り込んでいます。今となっては唯一の癒しです。趣
味はゴルフです。最近よくライオンズの諸先輩方に
遊んでいただいております。

ミシュランと離れていることはいささか寂しいで
すが、おそらくこの松山が支店経営者としての最後
の地になると思います。残りの時間を精一杯頑張り
社員を更に成長させ、お客様から信頼される地域No
１の証券会社にして参ります。

今後も証券道に精進し風を読み、時代の波に乗り、
時代に挑戦する志を持って地域社会への貢献と松山
中央ライオンズクラブの益々の発展に寄与して行け
ますよう努力して参ります。

是非とも諸先輩の皆様に置かれましてはご指導ご
鞭撻、ご尽力賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

この度、素晴らしい実績と歴史
のある松山中央ライオンズクラブ
に入会させていただきました渡邉
でございます。どうぞよろしくお
願い申し上げます。

最初に私の自己紹介をさせてい
ただきます。昭和39年に岐阜県羽

島市に生まれ、名古屋の名城大学を卒業後、昭和63
年に岡三証券に入社いたしました。昭和40年不況か
らの復活から高度成長期を経て平成へと変わるバブ
ル絶頂期での入社でした。その後、バブル崩壊とと
もに失われた20年を過ごしリーマンショックの洗礼
を受けて参りました。厳しい時代をお客様と共に歩
み、何とか証券マンとして今まで生きてこられるこ
とができました。ひとえに様々な地域の多くのお客
様に支えられてきたおかげです。本当に感謝しかご
ざいません。岡三証券は三重県の津に創業し、来年
100周年を迎えます。また、松山支店は来年70周年を
迎えます。地域の皆様には大変お世話になってきた
と同時に当支店の歴史に中央ライオンズクラブの存
在は欠かせないものであることを実感しております。

　理事 渡　邉　義　文



新崎住宅設備株式会社
きれいな水と文化のあふれる街づくり

松山市井門町 81番地５
TEL（089）957－5413

「水まわりのリフレッシュで明るくさわやかな毎日を！」

（喜井茂雅）

（新崎　勉）

（渡部　誠）
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2 月の誕生人から一言…2月の誕生人から一言…
　今年度も中古眼鏡の回収事業を行いました。眼鏡フレーム413個、レンズ2454枚をオーストラリアのライオ
ンズが運営する「リサイクル・フォー・サイト・オーストラリア」へ送付しました。今年度も新型コロナウィ
ルス感染症蔓延により、航空便での送付ができなかったので、船便での送付となりました。日本では、使い古
した眼鏡の貴金属部分の再利用や廃品処理を支援することで、埋め立てゴミの削減に貢献しています。また、
視力に問題があっても検査や治療がうけられない低・中所得国の何百人もの人々にとっては眼鏡かけることで
目の屈折障害を矯正し、豊かな生活をおくることができます。処方した眼鏡のようにぴったりあるというわけ
にはいかないそうですが、眼鏡のない世界に生きていた人にとっては、ある程度見えやすくなるだけで生活に
大きな変化が生まれるそうです。本来ゴミとなる使い古した眼鏡フレーム、レンズですが、必要としていると
ころに届けることで立派な社会活動となることを感じました。

　この中古眼鏡回収事業もＳＤＧｓの2030年までの目標達成に大きく関わってくる事業と考えます、事業を実
施することで、「目標1.貧困をなくそう、目標３．すべての人に健康と福祉を、目標４．質の高い教育をみんなに、
12．つくる責任つかう責任、17．パートナーシップで目標を達成しよう」と多くの目標達成に繋がります。あ
かるい未来へ繋がる大切な事業を今年度も実施することができました。ご協力いただいたメンバーの方々に感
謝申し上げます。

伊　藤　　　渉市民公衆委員長中古眼鏡回収事業
藤井　　滋 1926（大正15年）2月 2日生

1945年８月15日戦争が終わった日です。
私は、昭和20年１月呉海兵団から福島を経て香

取海軍航空隊に電波兵器整備兵として入隊いたし
ました。しかし、‘’電波兵器‘’といってもそれらし
いものは何もなく連日連夜訓練の連続で、‘’軍人
精神注入棒‘’などというバットで尻をよく叩かれ
ました。

アメリカの戦闘機のグラマンの機銃照射で練兵
場を逃げ走ったこともありました。

８月15日の終戦までに空襲で荒れ果てた浜松海
軍航空隊で３週間くらい居て５月頃大分海軍航空
隊に転勤、ここも空襲にやられた跡で、市内のお
寺に宿泊し、西大分の駄の原という山手で墜道掘
りをして終戦を迎えました。

その間８月６日朝、原爆投下に広島に向かうＢ
29　３機を目撃しました。

最近の国際情勢、憂慮に堪えません。

程野　裕貴 1964（昭和39年）2月11日生

1964年2月11日生、皆様お世話になっておりま
す。会に参加できず大変ご迷惑をかけております。
早くコロナが終息し平常の生活に戻ることを願っ
ております。今後ともよろしくお願いいたします。

中岡　富茂 1966（昭和41年）2月10日生

56歳になります。
当社の事業の一つである調剤薬局の在庫管理シ

ステム日々数千件、毎月数十万件・数十億の受発
注を担っています。

今年は人工知能を使った医薬品の自動発注に取
り組む飛躍の年にします。

藤田　裕司 1967（昭和42年）2月26日生

10回目の誕生日コメントになります。55歳を迎
え肥満と関節痛に悩まされながら、そろそろ孫
でも出来ないかなぁ。。。と考える今日この頃です。
これからも宜しくお願い致します。

松浦　龍也 1971（昭和46年）2月13日生

皆様ご無沙汰しております。
新型コロナで世界が一変しました。
社会活動も変化せざるを得ないことも多々あり

ますが、柔軟に対応しつつ、希望を持って頑張っ
て行きましょう！

今年51歳になります。
まだまだがむしゃらに前に進んでいこうと思い

ます。
皆様、引き続き宜しくお願い申し上げます。

村井　　剛 1980（昭和55年）2月20日生

私は今年で四十二歳になり後厄を迎えます。昨
年の本厄では、生まれて初めて手術台に上がり引
き出しを１つ増やす事に成功しました（笑）今
年も何か１つ引き出しを増やせれば良いかなと、、、
コロナはＮＧでお願いします。

宮内　美加 1960（昭和35年）2月 4日生

誕生日を迎えると「歳をとったなあ、もうそん
なに若くない」とついつい思いがちになります。

ただ、翻って考えると、年齢は申し上げません
が、この歳までそこそこ元気で生きてこられたこ
とは素晴らしいことでもあります。

親戚、友人、知人で私の年齢まで頑張れなかっ
た方も沢山います。

そう考えると「歳をとったなあ」なんて贅沢な話。
現役の社会人としてライオンズ原稿までこう

やって書かせていただいている。
そんな自分に心から慶ばねばなりなりません。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り 例 会 だ よ り例 会 だ よ り

１．開会ゴング　　　　　　　　　　　《省略》
２．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　《省略》
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱　　 《省略》
４．会長あいさつ　　　　　　　　　　《省略》≫大西幹事より代読挨拶
５．内部卓話　二宮章暢様　戎　潤様
６． 幹事報告　≫・ ２月８日㈫　第一例会はZOOMにて行います。資料を取りに

来られてもYouTube視聴でも参加とします。服装は仕事着で
良い事とする・・・以上を後日会員会則委員会で話し合って
いただきます。ご意見のある方は山本（宗）会員会則委員長
に連絡をしてください。

　　　　　　　   ・ ドネーションの集まりが良くない。リアル例会時には沢山の
ドネーションをお願いいたします。

７．委員会報告　≫大西幹事より報告
　・１月26日㈬　18：30～　サムライダイニング盃 ➡ 書面委員会に変更 
　　������������������������【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　・１月27日㈭  18：30～　笠組 ➡ 書面委員会に変更  �【市民・公衆委員会】
　・１月28日㈮  18：30～　笠組 ➡ 書面委員会に変更  �【財 務 委 員 会】
　【２月】
　・２月３日㈭  18：30～　かぶき ➡ 書面委員会に変更 �【教育・国際委員会】
　・２月４日㈮  18：30～　盃 ➡ 事務局会議室５F　16：00～
　　������������������������【保 健 委 員 会】
　・２月７日㈪  18：30～　ハルピン ➡ 書面委員会に変更 【青少年育成委員会】
　・２月10日㈭  18：30～　パラディッソ ➡ 事務局会議室５F　16：00～
　　������������������������【社 会 福 祉 委 員 会】
　・２月15日㈫  18：30～　ラ・テラッツァ ➡ 事務局会議室５F　17：00～
　　������������������������【計画・出席委員会】
８．テールツイスターの活躍　　　　　　《省略》
９．ファイン･ドネーションの報告　　　《省略》
10．出席率の報告　　　　　　　　　　《100％出席です》
11．閉会ゴング　　　　　　　　　　　《省略》
12．‘また会う日まで’合唱　　　　　　　《省略》
13．ローア　　　　　　　　　　　　　《省略》

2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴

★次の例会は、２月８日㈫　12時15分～　ZOOMにて開催します

１．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　《省略》
２．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　　　《省略》
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱　　　　《省略》
４．会長あいさつ　≫山田第一副会長より挨拶
５．誕生祝（２月）Ｌ藤井（２日）Ｌ宮内（４日）Ｌ中岡（10日）Ｌ程野（11日）
　　　　　　　　　Ｌ松浦（13日）Ｌ村井（20日）Ｌ藤田（26日）
　　　　　　　　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
６．審議事項　
　⑴　新年例会決算書案について【Ｐ４】  ������� 【計画・出席委員会】
　　　《資料Ｐ４をご参照ください》
　　≫松岡委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑵　スポーツ例会（４月第二）予算書（案）について【Ｐ５】
　　　����������������������� 【計画・出席委員会】
　　　《資料Ｐ５をご参照ください》　
　　≫松岡委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑶　「中古眼鏡回収事業」決算書（案）について　【Ｐ６】
　　  ����������������������� 【市民・公衆委員会】
　　　《資料Ｐ６をご参照ください》
　　≫伊藤（渉）委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑷　第３回地区キャビネット会議登録料について（事後報告）
　　■日　時：2022年２月６日㈰　14時00分～17時00分
　　■場　所：セントラルホテル鴨島（徳島県）
　　■登録料：3,000円（廣江３ＺＣ）
　　　《廣江３ＺＣが参加されます》
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑸　薬物乱用防止教育認定講師養成講座の受講について
　　■日　時：2022年３月12日㈯　13時00分～17時00分
　　■場　所：テクノプラザ愛媛
　　■登録料：4,500円×２名＝9,000円（Ｌ村井　剛　Ｌ上沖尚史）
　　　《例年通りです》
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑹　 １Ｒ－第３回ガバナー諮問委員会及び第３回ゾーンレベル会員委員会について
　　■日　時：３月13日㈰　14：00～18：00
　　■場　所：ネストホテル松山
　　■登録料：3,000×４名＝12,000円
　　■対象者：廣江３ＺＣ／境会長／大西（千）幹事／山本（宗）会員委員長
　　　《例年通りです》
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】

　⑺　336複合地区第68回年次大会登録料拠出について
　　■日　時：2022年５月22日㈰
　　■場　所：広島国際会議場（広島平和記念公園内）
　　■登録料：無料　
　　■旅　費：＠20,000円×４名＝80,000円
　　■宿泊費：＠10,000円×４名＝40,000円
　　■参加者：次期役員（Ｌ山田哲　Ｌ太亨哲　Ｌ松浦龍也　Ｌ藤岡久実）
　　《例年通りです》
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑻　松山つばきライオンズクラブ結成30周年記念大会について
　　■日　時　2022年４月17日㈰　受付14：00～
　　■場　所　ＡＮＡクラウンプラザホテル松山
　　■登録料　15,000円×２名（会長・幹事）＝30,000円
　　　　　　　10,000円×廣江３ＺＣ＝10,000円

（※15,000円の内5,000円はリジョン負担）　　　　　　合計40,000円
　　《廣江３ＺＣと境会長と大西（千）幹事が参加されます》
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑼　 ＺＯＯＭ例会デモンストレーションの結果報告と今後の例会のＺＯＯＭ参

加について
　　　《ＺＯＯＭ料金月額2,200円×５回（２月～６月）＝11,000円となります》
　　　・名称変更　ZOOM例会参加 ➡ 例会のZOOM参加
　　　・服　　装　 ZOOM参加時の服装は各社の制服で良い（ネクタイ着用も各

自の判断で）
　　≫大西幹事と中岡さんより説明　【審議】→【承認】
　⑽　次年度委員会について  ��������������【次 年度 協議 会】
　　１）市民・公衆委員会を環境保全・公衆委員会に変更
　　２）防災特別委員会を新設　　
　⑾　次年度12月第２例会の日程変更  ����������【次 年度 協議 会】
　　《通常の第４火曜日は12月27日㈫になり年末ぎりぎりなので20日㈫第３火曜に変更》
　⑿　次年度アクトの見直しについて【Ｐ７】  �������【次 年度 協議 会】
　　《対象アクトは剣道・柔道・お茶会・お遍路接待についてです。》
　　≫⑽⑾⑿について山田第一副会長より説明　【審議】→【承認】
　　承認内容： 理事会承認に基づき、来期より剣道・柔道・お茶会は中止、お遍路

接待は内容を再考し継続
　　他：審議事項ではないが、来期より追加検討するアクトについて説明有り
　　　　・小児糖尿病の子供たちに関わるアクト
　　　　・新規防災委員会で取り上げる行政とも関りを持って行うアクト
　　　　・対技能実習生に向けてのアクト
　　　　・SDGSを取り入れたアクト
　　　　以上４アクトは次期の準備委員会で諮る
７．幹事報告
　１）2022～2023年度指名委員について　【Ｐ８】 ������【執  　 行 　  部】
　　　《資料Ｐ７をご参照ください》
　　≫大西幹事より報告
　２）2022～2023年度役員指名委員会、指名会、選挙会について
　　■指名委員会　３月８日㈫　16時00分～合同事務局５階　会議室
　　■指　名　会　３月第２例会中にて　３月22日㈫
　　■選　挙　会　４月第１例会中にて　４月12日㈫　　
　　《上記の日程通り開催します》
　　≫大西幹事より報告
８．その他
　１）２月第二例会について
　　《後日ご案内致します》
　　≫大西幹事より報告　　次回第二回例会もZOOMにて行う
９．委員会報告
　１）２月委員会場所変更
　　①２月７日㈪　18：30～　ハルピン ➡ 書面委員会に変更
　　　�����������������������【青少年育成委員会】
　　②２月10日㈭　18：30～　パラディッソ ➡ 事務局会議室５Ｆ　16：00～
　　　�����������������������【社 会 福 祉 委 員 会】
　　③２月14日㈪　18：30～　笠組 ➡ 書面委員会に変更 【会員・会則委員会】
　　④２月15日㈫　18：30～　ラ・テラッツァ ➡ 書面委員会に変更
　　　�����������������������【計画・出席委員会】
　　⑤２月16日㈬　18：30～　盃 ➡ 書面委員会に変更 �【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　⑥２月24日㈭　18：30～　笠組 ➡ 事務局会議室５Ｆ　16：00～
　　　�����������������������【市民・公衆委員会】
　　《上記の通り変更になります》
　　≫大西幹事より報告
　２）１月献血活動結果について �����������【保 健 委 員 会】
　　≫大西幹事より報告

実施年月日 実施場所 献血者数
令和４年１月12日 松山大学 受付：47名 400mL：46名 不採血:１名
令和４年１月13日 ㈱フジ　フジ南久米店 受付：20名 400mL：17名 不採血:３名
令和４年１月14日 松山市庁　第４別館 受付：30名 400mL：25名 不採血:５名
令和４年１月20日 コープえひめ商品センター 受付：20名 400mL：18名 不採血:２名

10．テールツイスターの活躍　　　　　《省略》
11．ファイン･ドネーションの報告　　《省略》
12．出席率の報告　　　　　　　　　《86％出席です》　
13．閉会ゴング　　　　　　　　　　《省略》
14．‘また会う日まで’合唱　　　　　　《省略》　
15．ローア　　　　　　　　　　　　《省略》

2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴

１．開会宣言
２．出欠調査
３．会長あいさつ　≫境会長より挨拶
４．前回議事録の確認【Ｐ３－Ｐ４】　
５．会計報告（１月分収支明細表）【Ｐ５－Ｐ９】　≫高橋会計より報告
６．審議事項
　⑴　新年例会決算書案について【Ｐ10－Ｐ17】 ���� 【計画・出席委員会】
　　≫松岡委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑵　スポーツ例会（４月第二）予算書（案）について【Ｐ18】
　　　����������������������� 【計画・出席委員会】
　　≫松岡委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑶　「中古眼鏡回収事業」決算書（案）について　【Ｐ19－Ｐ20】
　　　����������������������� 【市民・公衆委員会】
　　≫伊藤（渉）委員長遅れるため大西幹事より代わりに説明　【審議】→【承認】
　⑷　第３回地区キャビネット会議登録料について（事後報告）
　　■日　時：2022年２月６日㈰14時00分～17時00分
　　■場　所：セントラルホテル鴨島（徳島県）
　　■登録料：3,000円（廣江３ＺＣ）
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑸　薬物乱用防止教育認定講師養成講座の受講について
　　■日　時：2022年３月12日㈯　13時00分～17時00分
　　■場　所：テクノプラザ愛媛
　　■登録料：4,500円×２名＝9,000円（Ｌ村井　剛　Ｌ上沖尚史）
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑹　 １Ｒ－３Ｚ第３回ガバナー諮問委員会及び第３回ゾーンレベル会員委員

会について
　　■日　時：３月13日㈰　14：00～18：00
　　■場　所：ネストホテル松山
　　■登録料：3,000×４名＝12,000円
　　■対象者：廣江３ＺＣ／境会長／大西（千）幹事／山本（宗）会員委員長
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑺　336複合地区第68回年次大会登録料拠出について
　　■日　時：2022年５月22日㈰
　　■場　所：広島国際会議場（広島平和記念公園内）
　　■登録料：無料　
　　■旅　費：＠20,000円×４名＝80,000円
　　■宿泊費：＠10,000円×４名＝40,000円
　　■参加者：次期役員（Ｌ山田哲　Ｌ太亨哲　Ｌ松浦龍也　Ｌ藤岡久実）
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑻　松山つばきライオンズクラブ結成30周年記念大会について
　　■日　時　2022年４月17日㈰　受付14：00～
　　■場　所　ＡＮＡクラウンプラザホテル松山
　　■登録料　15,000円×２名（会長・幹事）＝30,000円
　　　　　　　10,000円×廣江３ＺＣ＝10,000円

（※15,000円の内5,000円はリジョン負担）　　合計40,000円
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑼　米国ケンタッキー州竜巻被害への支援について
　　　1,000円×108名＝108,000円（１月末不在会員除けた会員数）
　　≫廣江３ZCより説明　【審議】→【承認】
　　状況： 日本ライオンズクラブからのお願い段階➡賛同６クラブ・反対２ク

ラブ・未定３クラブ
　　　　　他に先日のトンガ大規模噴火の救済願いも来ている
　　意見： 今後の事として災害救済基金（仮名）等を積立ててはどうか。
　　　　　 ライオンズは奉仕団体なのでこんな時こそ支援すべき。等の意見が

有りました。
　　結果：松山中央ライオンズクラブとしては今回の支援は見合すこととする
　　理由：支援をする場合運営費になるが今期の予算はギリギリで余裕がない。
　　　　　他にトンガ大規模噴火の救済願いも来ているが同じく余裕がない。
　　　　　 予算とは別に会員全員からお金を集める、、、という意見もあったが

否決

　⑽　 ＺＯＯＭ例会デモンストレーションの結果報告と今後のＺＯＯＭ例会に
ついて

　　　月額2,200円×５回（２月～６月）＝11,000円
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　　　・名称変更　ZOOM例会参加 ➡ 例会のZOOM参加
　　　・服　　装　ZOOM参加時の服装は各社の制服で良い
　　　　　　　　　（ネクタイ着用も各自の判断で）
　　　・費　　用　中岡氏より説明があり理事会にて下記の承認を得た。
　　　　　　　　　 月2,200円×５カ月＝11,000円（今期分を一括で）をIT関連

費より拠出
　⑾　次年度委員会について  �������������� 【次年度協議会】
　　１）市民・公衆委員会を環境保全・公衆委員会に変更
　　２）防災特別委員会を新設　　
　⑿　次年度アクトの見直しについて  ���������� 【次年度協議会】
　　１）剣道・柔道・お茶会・お遍路接待の中止
　　　　 剣道・柔道　会員の参加、関りもなくメダルと盾の贈呈のみで実質金

銭アクトのみになっているため。
　　　　お茶会・お遍路接待どちらも弱者救済から目的がはなれるため。　　
　⒀　次年度12月第２例会の日程変更  ���������� 【次年度協議会】
　　　 通常の第４火曜日は12月27日㈫になり年末ぎりぎりなので20日㈫第３火

曜に変更
　　≫　山田第一副会長より⑾⑿⒀について説明　【審議】→【保留】
　　　　特に⑿について理事より多数の意見が出る
　　　・ それぞれのアクトを始めたときの経緯について（辞めても問題は無いか）
　　　・辞めるにしても相手側が居る為、慎重な話し合いを
　　　・予算も限られる為、アクトを整理していくのは賛成
　　　・ 出席してもライオンズの存在感は無く実質金銭アクトのみになってい

るのは肌で感じる
　　　・例えばお遍路接待は、諸々やり方を変えてでも継続すべき
　　　 等の意見が有り、恐らく他の会員も意見があるだろうという事で、２月８

日の第一例会（ZOOM）で山田第一副会長より⑾⑿⒀について再度説明し、
会員の皆さんからは後日その件についてアンケートを取る事となった。

７．報告事項
　　１）2022～2023年度指名委員について　【Ｐ21】  �����【執 　行　 部】
　　≫大西幹事より報告
　　２）2022～2023年度役員指名委員会、指名会、選挙会について
　■指名委員会　３月８日㈫　16時00分～合同事務局５階　会議室
　■指　名　会　３月第２例会中にて　３月22日㈫
　■選　挙　会　４月第１例会中にて　４月12日㈫
　　≫大西幹事より報告
８．その他
　　１）２月第一例会及び２月第二例会について
　　≫大西幹事より報告
　　２月第一例会はZOOMにて
　　２月第二例会は第一例会時に決める
　　≫伊藤（渉）委員長より報告
　　ロープウェイ街に設置の「坊ちゃんマドンナ像」案内板について
　　・ 大街道側からロープウェイ街に向けての看板設置について松山市産業経

済部に相談している
　　・ 新規での固定野立ては駄目との事。案として現状ロープウェイ街入り口

にあるタウンボードを使うか否かも含め検討中。
９．閉会
　　（１R-３ZC）　　　Ｌ廣江
　　（役　員）　　　　 Ｌ境、Ｌ近藤、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ宮川、Ｌ大西（千）、
　　　　　　　　　　Ｌ高橋、Ｌ武智（正）、Ｌ山本（宗）、Ｌ兵頭、Ｌ橋本、
　　　　　　　　　　Ｌ早川、Ｌ大西（安）、Ｌ新崎、Ｌ河本、Ｌ大川、Ｌ中岡、
　　　　　　　　　　Ｌ伊賀上、Ｌ盛重
　　（オブザーバー）　Ｌ太、Ｌ松岡、Ｌ伊藤（渉）

2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴

■第 ８ 回理事会 ● 2022年 2 月 １ 日㈫　１８：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第１372回例会

■第１373回例会

● 202１年１月25日㈫　
 《ZOOMによる開催とする》

● 2022年2月8日㈫　１８時～
《例会のＺＯＯＭ参加による開催》
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髙　橋　正　人

　昨年の９月から10月にかけて、約３週間,39度を超える発熱が続きました。９月11日に２回目のコロナワクチンを打った日から発
熱しました。解熱剤を飲めば37度台まで下がるのですが、薬の効果が切れる５、６時間後には39度台に戻ってしまうので、多い時は、
一日に４回解熱剤を飲んでいました。高熱を宿したまま外に出ることは出来ませんので、病院に行く時以外は、ずっと家に居ました。
　高熱が１週間経っても下がらない段階で、異常な事態であることが分かりました。この時点で、社会生活からの長期間の離脱を
覚悟しました。仕事が出来ないわけですから、今後どうやって生活していこうかを考えました。答えが出るはずもなく、悶々と考
えました。体調によって人生が変わってしまうことを身をもって実感しました。他方で、こんな自分のために、日々の食事を作っ
てくれた妻、心配を掛けてしまった親族、仕事をフォローしてくれた法律事務所の方々、連絡をして頂いた山本宗宏さん、高橋孝
子さんらの温かい思いに触れて、こっそり泣いていました。発熱の原因は、検査の結果、コロナではなく、ワクチンでもなく、別
のウイルスに拠るものでした。そのウイルスが消滅することにより熱も下がりました。
　当時も今も思うことは、普段あたり前のように食事をして仕事をして寝ること自体、本当は、あたり前のことではないということ
です。ご飯が美味しいこと、日を浴びて風を感じること、仕事をすること、温かい布団で目覚めることがどれだけ幸せなことか。そ
れと、自分が周りの人たちに支えられていることも実感しました。自分は生きているつもりでしたが、生かされているのだと思います。
　コロナ禍に加えて、私は、今年度と来年度、愛媛弁護士会の副会長を務めなければならないため、ライオンズ活動があまり出来ず、
心苦しいばかりです。時々見かけたら、お声を掛けて頂けましたら幸いです。

№629　2022（令和 4年）2月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。

　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて

います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１　松山市一番町４丁目１-１１
　　　　　　　共栄興産一番町ビル５階
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／境　　俊之
◆幹　事／大西千恵春
◆MC・IT委員長／木下　勝敏
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

　星座図鑑によると秋の夜、南の空高くのぼった「ペガススの大四辺形」のすぐ南東側に接して、「く」の字を強く押しつ
ぶしたように星を連ねているのが、うお座です。といっても、うお座は１匹の魚の姿ではなく、北の魚と西の魚の２匹の魚が、
リボンのようなひもでしっかり結びつけられた姿をしています。
「秋の四辺形」の、左（東）と下（南）に広がっていると見当をつけて、双眼鏡などを使って捜してみましょう。
　うお座は誕生日が２月21日から３月20日の方になります。
　うお座はとびきり優しい心の持ち主です。誰に対しても親切で、助けを求められると手を差し伸べずにはおれません。し
かも、平等な博愛主義。相手によって使い分けたりせず、万人に優しいのがうお座のすごいところです。すばらしいですね！

表
紙
の
解
説

『中さんの突然の訃報にただただ驚き残念な気持ちで一杯です。中さんは若くしてお父様からナカフードサービス社長を任され、
中小企業家同友会でも熱心に勉強して経営者として研鑽を積んでこられ、小さい頃から鍛錬してきた剣道は一級品だと聞いていま
した。ライオンズクラブにお誘いした時も、何事も勉強だと快く入会してくれ、これからクラブにも溶け込み積極的に関わってい
ただこうと思っていた矢先だけに、その若さと相まって本当に残念でたまりません。中さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます』
凡事徹底

今思今思うことうこと

大　川　耕　三中さんを偲んで

ゴルフコンペゴルフコンペ 井上  光

　オミクロンの感染拡大により、1月20日のゴルフ委員会中止でしたが、大変すばらしいニュースが飛び込んできました。

松山英樹　ソニーオープン in ハワイ　優勝（ワイアラエCC ハワイ州）
　おめでとうございます。今期早くも2勝。マスターズ2連覇に期待したいものです。
　この男はどこまで強くなるのでしょう。愛媛でゴルフをしている人達の誇りですね。
　ちなみに、松山英樹はB型で有名な選手はB型が多いみたいです。
　ゴルフ（青木、尾崎、岡本綾子）、野球（イチロー、大谷翔平）、スケート（浅田真央、羽生結弦）、柔道（谷亮子）、水泳（北島康介）、
卓球（福原愛）他多数のアスリートが多いのがB型のようです。
　意外にも、サッカーでは著名なB型の選手は非常に少なく、やっぱり「気分屋」のB型にはチームスポーツであるサッカーやバレー
ボールのような選手同士の連携プレーが重要となるスポーツには向かないようです。
　Ｂ型は個人スポーツ、格闘技のように1対1の対戦型競技に向いているようです。
　ちなみに、安倍元総理はB型だそうです。（ネット情報より）


